

22.07.2016

- [in eigener Sache](#)

Wir bitten um Unterstützung!



— Das neue Logo unserer Jugendabteilung.

Mithilfe des Crowdfunding-Portals der Volksbank Kleverland soll ein verstärktes Training für die Jugendlichen finanziert werden.

Was ist überhaupt Crowdfunding?

Mit Crowdfunding lassen sich Projekte finanzieren. Das Besondere beim Crowdfunding ist, dass mehrere Leute – die Crowd – ein Projekt finanziell unterstützt und mit ermöglicht. Crowdfunding-Projekte werden meistens über das Internet organisiert. Es gibt eine im Voraus festgelegte Mindestsumme, die in einem ebenfalls festgelegten Zeitraum erreicht werden muss, damit das Projekt realisiert wird. Wenn die gesetzte Summe nicht erreicht wird, erhalten alle Unterstützer ihr Geld zurück.

Das Crowdfunding-Projekt der Volksbank Kleverland läuft so: Für jeden gespendeten Betrag ab 5€ legt die Bank noch mal 10€ dazu. Wer mehr spenden möchte kann es am besten auf mehrere Familienmitglieder aufteilen. Diese Unterstützung kommt in Zukunft dem gesamten Verein zugute.

Wofür wird das Geld benötigt?

Wir wollen das Training für die Jugendlichen der 1. Jugendmannschaft weiter ausbauen. Dazu brauchen

wir einen eigenen Trainer, der mit uns Partien analysiert, Systeme und Varianten einübt, usw. Da leider kein Spieler in unserem Verein diese Rolle übernehmen kann, benötigen wir einen auswärtigen Trainer, den wir bezahlen müssen. Dies ist notwendig, damit die Jugendlichen ihre selber gesetzten Ziele erreichen können. Wir wollen mit der Jugendmannschaft in den nächsten Jahren bis in die Jugend-Bundesliga aufsteigen. Zudem möchten wir in der nächsten Saison den Versuch starten, mit der U16 Mannschaft in Richtung Deutsche Meisterschaft zu schauen. Außerdem haben zurzeit zwei Jugendliche die Chance, sich in Zukunft für die Deutsche Einzelmeisterschaft zu qualifizieren.

Dem Verein bietet sich eine Chance, jetzt einen Jugendbereich aufzubauen, der in seiner Spielstärke sonst nur bei großen Vereinen oder in größeren Städten zu finden ist. Nicht nur ein Jugendlicher ist stark geworden, sondern eine komplette Mannschaft! Dieses Team ist im Moment das Aushängeschild unseres Vereins. Damit greifen wir in Zukunft auf NRW-Ebene an. Deshalb sollte man relativ schnell mit dem verstärkten Training beginnen, damit es langfristig wirken kann und die Chance darauf nicht vorbeizieht.

Was ändert sich in der Jugend?

Angefangen hat es schon in der letzten Saison. Unsere Jugendlichen sind stärker geworden, da sie alles etwas ernster genommen haben und Interesse entwickelt haben, mit den stärksten in NRW mitzuhalten. Schach ist für sie von einer spaßigen Freizeitbeschäftigung zu einem lockeren Leistungssport geworden, in dem sich jeder immer weiter verbessern möchte. Dieser Wechsel wird weiterhin verfolgt und unterstützt. Was auch Auswirkungen aufs Training haben wird. Dazu wird unser Internetauftritt sich noch weiter ändern, angefangen hat es ja schon. Der Jugendbereich hat eine Sonderstellung mit einem eigenem Logo bekommen. Daran arbeiten wir noch und wollen den Bereich mit der Unterstützung unseres neuen 2. Jugendwart Dennis Hoenselaar weiter professionalisieren.

Dennoch wollen wir nicht den Versuch starten, professionelle Schachspieler auszubilden. Aber wir möchten in mehreren Bereichen professioneller werden, damit wir gute junge Schachspieler haben, die den Spaß am Spiel nicht vergessen.

Alles in allem brauchen wir finanzielle Unterstützung, um ein verbessertes Training bieten zu können. Sonst schmelzen die Chancen sehr schnell dahin.

- [Jugend](#)
- [U20 Jugendmannschaft I 2015/16](#)